

**ALBI**  
1,2 M€  
investis dans  
le théâtre

• page Albi

**CASTRES**  
Climat :  
l'entreprise  
Sirea s'engage

• page Castres

**PAMPOLONNE**  
Le Jeu des 1 000 €,  
mercredi au village

• page 32

**ASSISES DU TARN**  
3 viols et une mort  
violente jugés à Albi

Sur les sept affaires que comportait la troisième session de la cour d'assises du Tarn, cinq seront maintenues et jugées, à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 8 décembre. Deux affaires ont été renvoyées en raison du remplacement du président de la cour pour raisons de santé. Trois affaires de viol dont deux en appel, une affaire de complicité de vol avec arme en appel et une affaire de violence avec usage d'une arme ayant entraîné la mort, sans intention de la donner, de Frank Durand, le 24 août pendant les fêtes de la Saint-Privat à Carmaux, seront jugées à Albi.

C'est Kamal Idamr, 35 ans, qui ouvre, aujourd'hui et demain, le bal des assises. Condamné à 17 ans de réclusion criminelle en première instance par la cour d'assises de la Haute-Garonne pour un viol commis sous la menace d'une arme, récidive de vol et prise du nom d'un tiers, il a fait appel. Il est défendu par M<sup>re</sup> Christian Etelin et Séverine Bouchaib. La partie civile est représentée par M<sup>re</sup> Clémence Doumenc.

Le 31 octobre 2013, une jeune femme s'est présentée au commissariat de police de Toulouse pour un viol commis sous la menace d'une ceinture. La nuit précédente, elle avait passé une partie de sa soirée avec Kamal, rencontré quelques jours auparavant à la sortie d'un restaurant. Lors de cette soirée passée ensemble, ils sont allés boire sur un banc avant que la jeune fille regagne son appartement. Prétendant avoir froid, il a demandé un pull sur le perron. Il a réussi à monter chez elle et à s'installer, faisant semblant de dormir. Jusqu'à ce qu'il se jette sur elle, en la menaçant de « lui exploser la tête à coups de ceinture ». Kamal, qui avait pris une fausse identité, sera interpellé un peu plus tard après avoir donné un nouveau rendez-vous à sa victime. Déjà impliqué dans une affaire de viol à Nice, en 2003, l'accusé qui se trouvait en situation irrégulière sur le territoire, a expliqué aux enquêteurs « qu'en fait, c'était elle qui l'avait provoqué ».

P.S.

voitures propres

## Bientôt 95 bornes électriques

l'essentiel

Le SDET aura installé à la fin de l'année 95 bornes de recharge pour véhicules électriques sur tout le département. De quoi préparer le Tarn au développement des voitures propres.

Le Tarn est désormais bien pourvu en bornes pour véhicules électriques et peut se targuer d'être en avance au niveau régional. Lancé l'an dernier, un plan d'installation de ces points de recharge arrive à son terme. A ce jour, 76 bornes ont été mises en service sur les 95 prévues par le Sdet, syndicat départemental d'énergies du Tarn qui pilote cette opération pour un coût d'1,6 million d'€ (financés à parts égales entre le SDET, le département et l'Etat via l'Ademe). « L'un des objectifs est d'avoir un bon maillage du territoire. Le choix des implantations a été étudié en fonction des flux de circulation, des axes traversants et des déplacements inter-départementaux » indique Vincent Colom, élu au SDET et maire de Lagarrigue.

Les points de recharge sont gérés par le réseau Reveo sur la majorité des départements d'Occitanie ce qui permet à un usager de « faire le plein » quasiment n'importe où dans la région. « Il suffit de regarder son smartphone et l'appli Reveo. Elle vous indique la borne la plus proche et si elle est utilisée » poursuit Vincent Colom. De Saint-Amans-Soult à Miran-

grazac



Claude Marty, automobiliste albigeois conquis par sa voiture électrique. / Photo DDM Emille Cayre.

dol-Bournounac, de nombreuses communes rurales ont été intégrées à ce réseau, qui ne se limite pas aux zones urbaines. Ce sont les deux villes principales, Albi et Castres, qui sont les mieux dotées compte tenu de leur population et de l'afflux de touristes. Sur la ville préfeture, dix bornes sont installées. « Nous constatons qu'il y a de plus en plus d'Albigeois qui utilisent des voitures électriques. On le voit aussi sur le parc des véhicules d'entreprises, indique Patrick

Bétéille, adjoint au maire en charge de la circulation. Nous envisageons d'ailleurs pour 2018 d'ajouter des bornes à Pratgrausals et Innoprod. » A Castres, une réflexion est lancée pour une implantation sur le parking de l'hôpital du Pays d'autan, lieu très fréquenté.

Pour l'utilisateur, le coût est assez réduit. L'abonnement à Reveo est de 12€/an. A chaque recharge, l'automobiliste paie 2 €. « Cela ne fait pas cher le « plein » comparé aux

véhicules à essence » compare Vincent Colom. Deux types de bornes sont déployés sur le Tarn pour recharge « accélérée » en 45 à 45 minutes ou « rapide » en 30 minutes. Le suivi mensuel fourni par Reveo indique une augmentation régulière du nombre d'utilisateurs. « Nous avons devancé le développement de l'électrique. On sait que des décisions seront prises au niveau national dans le cadre de la transition énergétique. Ce que le SDET fait, c'est un investissement sur le long terme » pour suit Vincent Colom.

Recharges peu onéreuses

Les usagers semblent en tout cas conquis. C'est le cas de Claude Marty, kiné à Albi, qui a acheté une Zoé, qui dispose d'une autonomie de 150 km. « J'avais une vieille Fia Panda qui m'a lâché à 400 000 km. Comme je devais changer, je me suis dit pourquoi pas un véhicule électrique ». Si à l'achat sa voiture a été plus chère qu'une « essence », l'automobiliste s'y retrouve dans la consommation. « Je paie 30 € par mois pour recharger alors qu'avant c'était 120 à 130 € mensuels de diesel ». Avec sa carte Reveo, Claude Marty peut utiliser les bornes du Tarn et de l'Aveyron où il se rend fréquemment.

L'Albigeois a dû aussi adapter sa conduite. « L'électrique, ça ne fait pas de bruit. Il faut quand même faire attention aux cyclistes et piétons qui ne nous entendent pas. Mais je peux écouter du jazz tranquillement dans ma voiture ! »

Éric Berge

## La Grande Oasis de Julia et Philippe dans « Bienvenue chez nous »



Cette semaine, l'émission « Bienvenue chez Nous » sur TF1, met à l'honneur les gîtes et chambres d'hôtes « La Grande Oasis » de Julia et Philippe situés sur les hauteurs de Grazac. Chaque semaine, « Bienvenue chez Nous », l'émission-jeu de TF1, met en compétition 4 maisons d'hôtes, gîtes. C'est au cœur de l'ouest du Tarn, tout proche du vignoble Gaillacois que le tournage a eu lieu chez Julia et Philippe en juin dernier avec des images qui pro-

chambres d'hôtes tient cet autre en toute harmonie. Leur histoire s'est construite avec justesse ; Philippe est issu du monde du transport et Julia, après une formation diplômante en Thaïlande en yoga Vinyasa, est aussi enseignante de Yoga à Parisot et Gaillac. Un amalgame qui a donc magnifié cette maison de 350 m<sup>2</sup> avec cinq chambres. Un espace détente avec piscine couverte et chauffée, sauna et jacuzzi complète une offre aussi destinée pour toutes sor-

vie de tous les jours. Nous avons fait fi des enjeux et de la concurrence. Nous avons découvert cet univers de décor lors du tournage et le travail conséquent de tous les techniciens avec des journalistes adorables. Cela nous arrivait de tourner parfois jusqu'à 2 heures du matin. Ce type d'émission fait ressortir le vrai caractère des personnes. Nous avons pu créer des liens avec d'autres participants ». Les massages proposés par Julia, ne sont pas de reste à la sortie

### CE MATIN

Le ciel reste nuageux ce matin mais le temps reste sec.

Température : 3°.

### CET APRÈS-MIDI

Du vent modéré avec des éclaircies et des passages nuageux.

Température : 9°.